

2022-23年度 創立57周年  
クラブ週報

Rotary



# 東京城東ロータリークラブ

会長 篠田 秀樹

2023. 6. 26 第2583回例会

『回一タリーに 元気に集い  
楽しく語らい 笑顔で働く』

国際ロータリー会長  
ジェニファー E. ジョーンズ  
第2580地区 ガバナー  
嶋村文男  
ガバナー補佐(当クラブ担当)  
大澤栄一  
第2580地区副代表幹事  
小林康徳



例会日：毎週月曜日 12:30～13:30

例会場：東武ホテルレバント東京

〒130-0013 墨田区錦糸 1-2-2 Tel:03-5611-5511

事務局：〒130-0013 墨田区錦糸 1-1-5 A ビル

Tel:03-5637-4605 Fax:03-5637-4611

E-mail: jyoto@club.email.ne.jp

会長：篠田 秀樹 副会長：秦 弘志  
幹事：村上 慎吾 副幹事：小山 敦志  
会報委員長：三浦 功雄



2023/6/19(月)

「音楽とわたし」作詞家 佐藤 歩 様

2023年6月19日 例会報告

点 鐘

ロータリーソング(清聴)

ゲストスピーカー

ゲスト及びビジター

会員出席状況

『我等の生業』

1名

4名

39名中28名(出席率71.79%)

【会場27名・オンライン1名】

- 来月7月受付当番 -

佐伯君/杉田君/竹越君

本日の卓話

「一年を顧みて」

篠田秀樹 会長  
村上慎吾 幹事

## ニコニコボックス

◎1年間ありがとうございました。

第2580地区副代表幹事 小林康徳様

◎合同例会最多人数でのご出席ありがとうございました。1年間力を貸してください本当にありがとうございました。 ガバナー補佐 大澤栄一様

◎今年もお世話になりました。 東RC 金子勝明様

○佐藤様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

大澤様・小林様、1年間ありがとうございました。

篠田秀樹君・村上慎吾君・秦弘志君

小山敦志君・上條隆志君・大澤悦子君

佐野一信君・山田昇君・篠田泰彦君

池永憲明君・青木桂三君・小野卓哉君

秋山恭一郎君・丸山智正君

○長女が結婚しました。肩の荷が1/3になりました。

篠田秀樹君

○佐伯さん入会ありがとうございます。 山田昇君

○お祝いを頂いて。

宇都宮秀雄君・篠田泰彦君・浅見真君

小計￥75,000.- 累計￥1,623,000.-

次回の例会

「新会長・新幹事就任挨拶」

秦弘志 次年度会長  
小山敦志 次年度幹事

会員皆様よりのご投稿を随時募集しています！

Tokyo-Jyoto Rotary Club 2022-2023

## 一年を顧みて

### 会長 篠田 秀樹

今年度の私のターゲットは「ロータリーに元気に集い楽しく語らい笑顔で働く」でした。

「ロータリーに元気に集い」は、ご病気の方、新型コロナの影響で出席できない会員がいましたが、例会場で多くの会員が元気に集うことができたと思います。「楽しく語らい」は、4月は当ホテルの相良さん、水木さんと最低人数を見直さなくてはならないくらい実出席者が増え、嬉しい悲鳴を上げました。「笑顔で働く」は、新型コロナの影響もあり、なかなか奉仕活動に取り組むことができませんでした。そうした中ポリオ撲滅の街頭募金で、15名の会員が齊藤 純一青少年奉仕委員長を筆頭に募金活動を行いました。皆良い汗をかいて笑顔で奉仕ができたのではないか、と思います。

会員増強については、今年度5名の新入会員をお迎えし計39名となりました。秋山会員増強委員長をはじめ会員各位のご尽力のお陰で、次年度以降に弾みをつけたと思います。中でも嬉しかったのは退会者が「ゼロ」だったことです。これは大変意義のあることです。

至らない私を支えてくださった村上幹事をはじめとする会員の皆様、事務局・天尾さんに御礼申し上げます。また東武ホテルレバンド東京の松下さんをはじめスタッフの皆様のご協力で、毎回快適な例会をはじめクラブ運営が出来ました。お世話になりました全ての皆様に御礼申し上げます。真にありがとうございました。

就任の際のご挨拶で申し上げましたが、健康診断はご自身は勿論ですが、パートナーも是非受診して下さい。そして診断結果を必ず確認して下さい。私は3年前にガンで亡くなった妻が定期健康診断を受診しているか知りませんでした。私の人間ドック、従業員の健康診断を手配している妻へのケアを怠っていました。気づいたときには手遅れという人は私の妻で最後にしたいのです。会長として、皆様に最後のお願いです。

改めまして、皆様一年間誠にありがとうございました。



## 一年を顧みて

### 幹事 村上 憲吾

新型コロナウィルス禍も今年で4年目に入り、段々と日常生活に戻れる雰囲気の中、昨年のコロナ禍真っ只中に幹事を拝命し早いもので1年が過ぎようとしております。1年を振り返りまして、皆様にご挨拶申し上げます。

この伝統ある東京城東ロータリークラブに入会させて頂き2023年1月で満6年になりましたが、まだまだロータリーの本質も分からぬ状態で幹事を拝命し、無事1年を終えることができます。これも一重に会員皆様の厚いご支援と事務局の天尾さんのお陰ありますこと、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

私の役目といたしましては、当クラブの会員皆さんに「楽しく・有意義なクラブライフ」ができるよう、様々なクラブ方針やクラブ運営を日々考えている篠田会長を後ろから支える事であると諸先輩方から教わり、実践してまいりました。

しかしながら、反対に篠田会長に「おんぶに抱っこ」で返って私が助けられている状況でございました。篠田会長のクラブに対しての姿勢や考え方を目の当たりにして、私自身大変勉強になった1年となりました。また、入会後初めての他クラブ訪問や地区研修会、東分区5クラブの会長幹事会等、自クラブ以外のロータリアンとも交流を広げることができましたのも、私にとって大きな経験とロータリーの本質をちょっと知れた気がしました。

この1年でとても印象に残ったクラブ行事は、人生初めてのポリオデーに行われた街頭募金活動でした。今まで募金活動の横を横目で通り過ぎていた私でしたが、反対の立場になり、その大変さと人の温かさを感じることができた活動となりました。

また、他クラブの話しや活動を知る事ができ、城東ロータリーの良い所、悪い所も何となく分かる様になりましたので、次年度拝命したクラブビジョン委員長として自クラブの発展に寄与できればと考えております。

僅か1年という短い時間でしたが、私のクラブライフにおける一番充実した1年となりました。これからもこのクラブを通して素敵なか仲間と充実した時間を作りたいと強く感じた次第です。今後とも何卒ご指導いただけますよう、宜しくお願い致します。

←佐伯信郎会員、ようこそ東京城東ロータリークラブへ！